

L'Indépendant, 18/08/23

## Vif succès des festivités autour du 15-Août à Dorrers



Un apéritif en musique.

Comme chaque année, les diverses animations autour de la traditionnelle fête du 15 août ont connu un très vif succès. Le dimanche 13, une paella géante a régalé les papilles de plus de 150 personnes sur la place du village. Le repas a été animé par le groupe Hop Hop Hop, puis chacun a pu danser et savourer la musique jusqu'en fin d'après-midi. Le vide-greniers du 15 août a fait la joie des exposants comme celle des chineurs. Une messe célébrée en l'honneur de Notre-Dame de Belloch a réuni un si grand nombre de fidèles que beaucoup durent rester sur le parvis. Et monsieur le curé en fut le premier étonné et ravi. L'incontournable apéritif offert par la mairie, animé par Anne à l'accordéon et Anne-Lise à la guitare, et servi au pied de l'église, a été l'occasion de retrouvailles et d'échanges entre villageois et estivants. Les réjouissances se sont poursuivies dans l'après-midi par un concours de pétanque pour les aînés et des jeux en bois pour les plus jeunes. Enfin, la journée a été clôturée par un bal concert de "In Time" pour le plus grand plaisir des participants.